
CONSEIL D’ECOLE DU 24 JUIN 2019 
 
 
Présents :  

Mme Poreau Darthoux / Mme Bouchard / M Christophe / Mme Salaün/             
Mme Blaize et M. Ravenel (mairie) et les parents d'élèves délégués (PED) : 
Mme Lebaron / Mme Ecorchevelle / M. Mahut / Mme DUMAIS /                          
M. Monsavoir / M. Le Laidier. 
 

 
 
I – Vie des classes 

interventions au sein des classes  

 
Classe CE   

▪ Intervention d'une représentante de la 
ligue contre le cancer pour aborder le 
sujet de la prévention contre le soleil  

▪ M Christophe a organisé le permis 
piéton avec ses élèves   

▪ M. THEVENOT est venu présenter son 
association pour le BUKINA FASSO en 
rapport avec le travail sur l'Afrique  

Classe CP 

▪ Intervention d'une représentante de la 
ligue contre le cancer pour évoquer le 
sommeil et l'usage des appareils 
numériques  

▪ Lors de la sortie au Parc des félins les 
enfants ont participé à une animation 
concernant la disparition des espèces 
et vu un film d'animation dans la peau 
d'un félin  

 

Classe CM   

▪ Intervention d'une représentante de la 
ligue contre le cancer pour aborder le 
sujet de la prévention contre le tabac et 
contre le soleil  

▪ Intervention par un gendarme pour 
explications et l'obtention du permis 
internet  

 

 

sorties scolaires 

Les enseignants font savoir que les sorties scolaires se sont bien déroulées, 
qu'elles ont répondues à leurs attentes et au projet de l'année qu'ils ont menés 
respectivement. 
Il a volontairement été demandé la présence de nombreux accompagnants 
pour chacune des sorties. 
 



Les séances de piscines pour les 3 classes furent plus que positives : 
organisation, progrès des enfants, accueil des maitres-nageurs …A reconduire. 
 
photographe scolaire 
Mme Darthoux nous redonne des précisions concernant les interventions du 
photographe et précise sa satisfaction concernant son organisation et les 
propositions des pochettes photos. Les PED indiquent aussi leur satisfaction et 
demande à Mme Darthoux de laisser les coordonnées au sein de l’école pour 
les années suivantes. 
 

II – Travaux dans l’école  

Suite aux intrusions intervenues dans l'école pendant le WE de l'ascension, la 
sécurité des classes a été renforcée par l'installation de nouveaux verrous et 
cadenas dans le garage de la cour. 
 
Les PED font connaitre leur satisfaction concernant les actions menées par la 
mairie suite à ces intrusions et sont tout à fait d’accord concernant les petits 
travaux d'utilité collective proposés aux collégiens.  
 
Les enseignants constatent que le terrain de sport au parc se dégrade et 
demande à la mairie d'intervenir pour d'éventuels travaux ainsi que pour 
l'escalier menant à l'estrade dans la salle des fêtes (avant le spectacle si 
possible). 
 
Mme Darthoux évoque un projet d'aménagement de la cour de récréation 
pour remplacer les éléments de jeux (male de jeux en bois, panier basket) et 
souhaite un travail participatif avec les enfants dès la rentrée prochaine pour 
proposer un projet à la mairie afin de budgétiser celui-ci. 
 
Le mobilier (chaises et tables) de la classe de CM a été changé pour plus de 
modernité et adapter à la taille des enfants. 
 
Les travaux des toilettes en face de la classe de Mme Darthoux sont terminés et 
praticables mais fuites d'eau et trop sombre, idéalement il faudrait une petite 
fenêtre. 
 
 
III – Prévisionnels rentrée 2019 

 
Mme Darthoux confirme que l'effectif pour Septembre 2019 est à ce jour de 
82 élèves et pas de fermeture de classe. 
 
Selon les annonces du ministère de l'éducation l'école est maintenant 
obligatoire dès 3 ans avec présence toute la journée + sieste. 
De ce fait il n'y aura pas d'accueil de TPS (enfant de -3 ans) pour la rentrée de 
Septembre 2019.  



Il nous est précisé que sur les 4 TPS acceptés en cours d'année 3 d'entre eux 
restent bien scolarisés à Andelu pour la rentrée. 
 

mouvement des enseignants  

Mme Darthoux annonce son changement d'école pour Septembre 2019. Nous 
sommes donc dans l'attente d'un remplaçant (commission du 28.06.19) pour 
la classe de GS/CP et éventuellement d'un switch entre l'enseignant de CM/CP.  
 

projet envisagé   

M Christophe apprécierait réorganiser une classe découverte pour Mai 2020 
avec l’accord de la mairie et le budget approprié. 
Cela pourrait remettre en cause le budget alloué pour les séances piscine pour 
les 3 classes. 

Une proposition sera étudiée dans les meilleurs délais. 

 

IV – Visite du collège   

Le groupe des CM2 a apprécié sa journée de visite au collège en commun avec 
école de Jumeauville et Montainville. 
La formule proposée cette année par les dirigeants du collège a été très 
appréciée par les élèves et les enseignants (visite du CDI, jeu d’orientation, 
groupe de jeux, cantine…). 
 
Mme Darthoux signale qu’il faudra être vigilent concernant le transport avec 
minibus pour l’année prochaine car les élèves seront plus nombreux. 
 

V – Kermesse de fin d'année  

Elle se déroulera le samedi 29.06.2019. 
Pas de changement de formule et aura lieu au parc de la mairie devant l'école. 
Nous n’avons pas de doute concernant le beau temps et nous essayerons de 
faire au mieux malgré la canicule annoncée. 
 
La vente des billets a déjà bien progressé et les groupes de CM2 ont été très 
actifs pour le porte à porte. 
 
 


